Такая форма разрешения конфликта обычно вызывает чувство враждебности и негодования у подчиненных или у тех, к кому применяют этот метод, служащий экстремальным примером стратегии «победитель - побежденный». Однако он может оказаться эффективным, если источником конфликта являются переоценка ценностей и определение перспектив развития и возникает необходимость защитить «правильную позицию» в условиях, когда качество взаимоотношений между противостоящими сторонами не играет большой роли; имеет место кризис или требуется принять вынужденное решение.

С идеально типологической точки зрения "гражданское общество - это своего рода социальное пространство, в котором люди связаны и взаимодействуют между собой в качестве независимых как друг от друга, так и от государства индивидов. Это - система обеспечения жизнедеятельности социальной, социокультурной и духовной сфер, их воспроизводства и передачи от поколения к поколению, система самостоятельных и независимых от государства общественных институтов и отношений, которые призваны обеспечить условия для самореализации отдельных индивидов и коллективов, реализации частных интересов и потребностей, будь то индивидуальных или коллективных" .

Мы расскажем об особом заболевании, поражающем костную ткань, при котором образуются пустоты-поры. В ходе этой болезни кости нашего скелета становятся чрезвычайно хрупкими и могут сломаться даже при небольших нагрузках. Допустим, споткнулся человек на ровном месте. Неудачно открыл тяжелую дверь или уронил на пол увесистую книгу. Для больного остеопорозом этот, казалось бы, пустячный эпизод может закончиться переломом.

Все развитые страны мира имеют  сегодня  выборный  коллегиальный 
орган регулирующий законодательство - парламент. Называться  он  может 
по разному: совет, парламент, рада, дума... Но суть от этого не меняет- 
ся. Законы страны регулируются и создаются группой людей  -  депутатов, 
избранных гражданами в результате свободных и всеобщих выборов. Кстати, 
по этой причине нельзя назвать законным сегодняшний парламент  в  Бело- 
руссии (палату представителей).
Расположенный под капотом, резервуар для тормозной жидкости представляет собой, обычно, пластмассовый бачок с максимальной и минимальной отметками, которые ясно видны на его боковой части. В случае, если жидкость находится ниже минимального уровня в то время, когда Ваша автомашина стоит на ровной горизонтальной площадке, Вам необходимо будет дополнить жидкость в резервуар.

Антифриз содержит добавки, которые комбинируются, чтобы предотвращать замерзание двигателя зимой и перегрев его летом. Но это еще не все.
Антифриз, смешанный с водой, по рекомендациям авто-производителей, или готовая Охлаждающая Жидкость также предохраняет металлические поверхности внутри радиатора и двигателя от коррозии. Смесь также играет роль смазки в водяном насосе. Эти добавки – точно так же, как добавки, выполняющие свои функции в моторном масле, - со временем изнашиваются и теряют свои полезные свойства. Когда это происходит, Охлаждающая Жидкость больше не может защищать мотор от коррозии. Если это продолжается довольно долгое время, водяные проходы засоряются, и в таком случае Вам, скорее всего, придется менять и насос, и радиатор.
Video Home System (Домашняя Видео Система) - первый бытовой аналоговый видеоформат. Он до сих пор наиболее популярен, т. к. VHS-видеомагнитофоны есть практически у всех. Для съемки существует стандартная VHS-кассета (ширина ленты -12.65 мм, скорость - 23.39 мм/с), которая воспроизводится на любом VHS-видеомагнитофоне. Она имеет самое продолжительное из всех форматов время записи: 240 минут при стандартной скорости ленты SP (Standard Play) и самую низкую стоимость съемки. Кроме того, VHS-камеру можно использовать в качестве видеоплеера для просмотра обычных видеокассет с фильмами.

В настоящее время деятельность человека характеризуется огромным и все возрастающим потреблением энергии и тесно связанным с этим колоссальным ростом загрязненности окружающей среды. Обе эти проблемы носят глобальный характер, и их решение зависит от широкого применения энергосберегающих технологий, к числу которых в первую очередь относится электроника - научно-техническое направление, связанное с использованием взаимодействия заряженных частиц с электромагнитными полями.

Рассматривая свое лицо в зеркале, любая женщина, конечно, хотела бы улучшить то, что она видит перед собой. Это заложено в самой женской сути, которая по определению не может быть удовлетворена своей внешностью, будь она даже самая распрекрасная красавица.И производители косметических средств (в том числе и декоративной косметики) предоставляют все возможности для того, чтобы мы могли максимально полно воплотить в жизнь это свое желание. Отдельной индустрией красоты становится сезонное создание актуальных тенденций визажа. Ведь наравне с новыми силуэтами одежды при показах модных коллекций мы обязательно рассматриваем и ведущие тенденции макияжа. 

Наверное, найдется немного современных актрис, которые обладали быть столь разнообразными и разносторонними титулами и званиями (как официальными так и неофициальными), как англичанка Джуди Денч. Она очень органично соединяет в себе аристократизм светской дамы и демократичность выходцев из рабочих кварталов, классические роли шекспировских и чеховских героинь в ее репертуаре перемежаются совершенно невероятными образами неких космических виртуальных духов.

This form of conflict resolution usually evokes hostility and indignation in subordinates or in those to whom the method is applied that serves as an extreme example of “winner-loser” strategy. However, it can turn out to be effective if the conflict is caused by the revaluation of values and the determination of development perspectives and appears the necessity to defend “the right position” under condition when the quality of relationships between the opposing parties does not play a significant part; when there is a crisis, or when it is necessary to take a forced decision.
From ideal typological point of view “civil society- is in a way a social area in which people are connected and interact with each other in the capacity of individuals who are independent from one another as well as from the state. This is a system that ensures the functioning of social, socio-cultural and spiritual spheres, their reproduction and transmission from one generation to another that includes self-dependent and independent from the state public institutions and relationships that are to provide the conditions for self-realization of single individuals and groups as well as the realization of private interests and needs regardless of whether they are individual or collective. 
We will tell you about a specific disease that affects bone tissue and causes the appearance of cavities-pores.  Due to the course of the disease the skeleton bones become extremely fragile and can break even at light pressure. For example, when a person stumbles on even ground, when heavy door is unsuccessfully opened or a weighty book is dropped on the floor. For those who have osteoporosis this seemingly trivial episode can end with fracture. 
Nowadays all developed countries worldwide have an elected collegial body that regulates legislation—parliament. It can be called differently: Council, Parliament, Rada, Duma…, but that does not change its essence. The laws of the country are regulated and established by a group of people- deputies who are elected by citizens through free general elections. By the way due to this reason the present parliament in Belorussia (chamber of representatives) cannot be considered legitimate. 
Reservoir for brake fluid that is located under cowl is usually a plastic reservoir with highest and lowest marks that are clearly seen on its side part. If the fluid is below the lowest mark when yours automobile stands on an even horizontal ground then you will have to add some fluid in reservoir. 
Antifreeze contains admixtures that are combined to prevent the freezing of engine in winter and its overheating in summer. However, that is not all. Antifreeze combined with water upon the recommendations of automobile manufacturers or prepared refrigerating fluid also protects metallic surfaces inside the radiator and engine from corrosion. The mixture also acts as lubricant in water pump. These admixtures as well as the admixtures that fulfill their functions in engine oil are used up and loose their useful qualities. When it occurs refrigerating fluid is no longer protecting engine from corrosion. If it continues for a long time water passages become blocked up and in that case you most likely will have to change the pump as well as the radiator. 
Video Home System – is the first domestic analogous video format. It is still the most popular one as VHS-videotape recorders has practically everyone. For the shooting there is a standard VHS-cassette (tape width-12.65 mm, rate-23.39 mm/s) that can be reproduced on any VHS- video tape recorder. It has the longest recording time among all the formats: 240 minutes at SP (Standard Play) and the lowest shooting price. Besides, VHS-camera can be used as video player to watch standard videotapes containing movies. 
At present moment the activity of man is characterized by enormous and constantly increasing energy consumption that is closely related with tremendous growth of environment pollution. Both of these problems are of global level and their solution depends on wide application of energy saving technologies that includes in the first place electronics- scientific and technical branch connected with the use of interaction of charged particles with electromagnetic field.
When examining her face in the mirror no doubt any woman wants to improve what she sees there. This is the main content of woman essence that by its definition cannot be satisfied with her appearance even if she is the finest beauty. The manufacturers of cosmetic products (including decorative cosmetics) provide all opportunities for us to realize this wish to maximally full extent. Seasonal development of current visage tendencies becomes a separate beauty industry. After all, along with new clothes outlines on the demonstration of fashion collections we also consider leading make up tendencies.  
Certainly not many modern actresses can be mentioned as possessing such various and multisided titles and ranks (official as well as unofficial) as Englishwoman Judy Dench. In her personality she extremely organically combines the aristocracy of high society woman and the democracy of natives from working districts, classical roles of Shakespeare and Chehov heroines in her repertoire are alternated with absolutely incredible images of some cosmic virtual spirits. 
